

ごあいさつ

ようこそ、西深津小学校のホームページをご覧いただきましてありがとうございます。

本学区は、1681年（延宝9年）巖山観音の建立、1699年（元禄12年）室町幕府第15代将軍足利義昭氏による葦山神社の建立・蔵王山には万葉集に詠われた和歌もなどに見られるように、古くから歴史に残る由緒ある地域です。

本校は、1979年（昭和54年）に福山市立西深津小学校として、福山市で53番目に開校しました。

一昨年度から、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、教育活動を見直し、「何ができるか」を子どもたちと共に考え工夫し、教育活動に取り組んできました。

昨年度は、コロナ禍でも、できるだけ子どもたちの学びを進めようと、感染防止のための方法を工夫しながら、学習発表参観日や体育授業参観日、5年生の野外活動や、6年生の修学旅行を実施しました。また11月には本校PTA活動に対して、PTA本来の目的や正確に照らし、優秀な実績をあげているPTAを表彰するとして、「文部科学大臣賞」を受賞する運びとなりました。

2022年度は新入生46名を迎え、全校児童307名でスタートしました。

【福山100NEN教育7th year「子どもの主体的な学び」全教室展開 学びが面白い！】に向け、めざす子どもを「自分や友だちを大切にしながら、教え合い表現できる子ども」と設定し、「子ども達が思いや考えをつなぎ、対話しながら、再度考えたいことを全体に問い返しながら学び合いを深める授業」に取り組んでいます。昨年度から、一人一台のタブレット貸与が始まり、ICTを子どもたちの学びに効果的に使った教育に取り組んでいます。

今年度も地域との連携を地域・保護者ボランティアの協力を得たり、リモートを取り入れたりし、「地域との触れ合いの思いを大切に」を合言葉に、自己肯定感や地域への愛着と誇りを育む活動も展開していきます。

子どもたちの限りない可能性を引き出し、お互いの違いを認め合い対話しながら、全教職員一丸となって教育活動を進めてまいりますので、地域・保護者の皆様のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

福山市立西深津小学校 校長 高橋 富美代